

Flia. Coronado México/ Agosto 2016



Dios les bendiga, desde México, hacia las distintas partes de Argentina y regiones que llega nuestra circular, como EE. UU, Y ESPAÑA y donde hay amigos nuestros, misioneros.

Hemos estado en silencio porque a veces no se qué escribir... el trabajo aquí es arduo, es de atender la zona que ministramos llamada Costa Alegre, servimos con temor de Dios, reconociendo que no muchos tienen el privilegio de pastorear a pastores.

Es un trabajo de oración, oración, pedir gracia sobre gracia. Es muy lindo. Esto lo hace, Samuel todas las veces que se requiera o que alguien llame o cuando el agenda, para visitarlos.

Debido a la iglesia que pastoreamos, le agregamos una ministración más los domingos a la mañana, a veces somos 10-15 personas como pueden ser 5, que no pueden asistir en otro momento por sus trabajos y en la tarde unas 30 - 40 fieles quizás un poquito más o menos; Esto es en Emmanuel.

La Iglesia de Jardines que es un anexo de Emmanuel, la hicimos ambulante, debido que la gente nos acepta en sus casas pero no va a congregarse en un salón, por sus vecinos, por sus parientes, por muchas otras razones, como trabajo.

A sí que un día vamos para un lugar y otro nos vamos a visitar a otra amiga y así llevamos y compartimos la Palabra, despensas o lo que se pueda.

Menos el lunes, los demás días a full, de un lugar a otro viendo donde nos toca la ministración, hacia ahí vamos.

Hemos tomado otra iglesia momentáneamente hasta que Dios levante un pastor, un lugar para capacidad de 300 o más personas, pero que por el momento hay unas 15, debido a la urgente necesidad, nos turnamos con mi esposo, y otras veces nos ayudo Dany (mi hijo).

En esta iglesia que estamos pastoreando por el momento, hay mucho que hacer, arreglos de todo tipo desde baños, casa pastoral, mucho, mucho que trabajar, pido de sus oraciones por este lugar.

Dany (hijo) está por partir hacia Argentina, está varado en el D.F. (Distrito Federal) por que tiene viaje sugglos (si sobra lugar embarca, sino no) va a prepararse al Instituto Bíblico Patagonico.

Nico (hijo) está en su segundo año de preparatoria, mañana lunes comienzan las clases. (Aquí es de agosto a junio).

Samy estuvo en ARGENTINA un mes y veinte días, Dios le permitió estar todo este tiempo en EL CALAFATE, pcia. de Sta. Cruz, por razones de salud de sus papis, gracias a todos los que oraron por ellos, mi suegra; recuperándose, le extrajeron todo el tumor maligno de una de sus mamas, con una operación favorable, y mi suegro recibiendo hierro y viviendo un día a la vez; trae un cáncer de estomago.



Pedidos de ORACIÓN:

- Guía y dirección en todos los asuntos a tratar con respecto al ministerio.
- Salud, física, mental, emocional, que estemos bien para poder servir.
- Los viajes que tenemos como Congresos, Concilios, Dios supla.
- Por dirección para Dany, provisión en esta nueva etapa.
- Por la nueva iglesia que tomamos llamada Magdiel, provisión para todo lo que hay que arreglar y hacer.
- Por los papas de Samuel (Daniel y Griselda), Dios cumpla cada día Su propósito en ellos.

Pr. Samuel Esteban Coronado